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プ ロ グ ラ ム

　みなさんこんにちは。本日は３月に入りましての

最初の例会でございます。今月誕生日、そして結婚

記念日を迎えた会員の皆さんおめでとうございま

す。心からお祝いを申し上げます。

　そして、長期病気療養中でありました渡辺晃会員

が、本日から復帰することになりました。おめでと

うございます。

　さて、先に行われました２月１９日の勝覚寺さん

での移動例会、そして２月２４日のプラザヘイアン

茂原でのＩＭ（インターシティーミーティング）、

大変ご苦労様でございました。

　特に小杉秀文会員には、精進料理での五観の教え

や四天王尊の由来など非常に有意義な例会を提供し

ていただきまして有難うございました。皆さんのご

要望があれば、是非またお願いしたいと思いますの

で、宜しくお願い致します。

　続いて朗報ですが、すでに皆さんにＦＡＸでご案

内の通り、成田空港南ロータリークラブがＲＩの２

月２０日の理事会において正式に承認されました。

　思いのほか早く承認されまして、これも会員の皆

さんの気持ちの表れではないかと思います。どうぞ

これを出発として、前会員の皆さんが共に手を携え

て名前に恥じないようなクラブ作りが出来ますよう

祈念申し上げます。

会長挨拶

「誕生祝」

　　小林定雄会員

　　菅佐原盛治会員

３月の誕生・結婚記念祝

｢結婚記念祝」

   川島宭会員

　 鵜沢光雄会員

 　高田一行会員

 　渡辺晃会員

「乾杯」

第39代会長

向後雅生

　　第一例会につき　結婚・誕生祝い

  　各委員会報告



　　　第９回理事会

　　　３月５日（木）ＲＣ事務所　11：00～

１．２月会計報告の件

　越川会計委員長から２月の会計報告があり承認さ

れました。

２．成田空港南ロータリークラブ正式承認の件

　成田空港南ロータリークラブがＲＩの２月２０日

の理事会において正式に承認されました。ついて

は、今後の近隣クラブ並びに変更事項等の対応につ

いて協議をいたしました。これの対応につきまして

は、現会長・幹事・会計、次期会長・幹事・会計、

次々期会長・幹事を交えて順次対応する事に決まり

ました。

３．第２回ＣＬＰ委員会提案の件

　内田ＣＬＰ委員長から冨年度第２回ＣＬＰ委員会

提案纏めの報告があり、以下の①～③について協議

致しました。

①「長期欠席者の出席アプローチについて、担当が

もっとアプローチすべきであるが、本来どの担当委

員会がするべきなのかが明確でない」について

　クラブ運営委員会出席担当が主体で対応すること

に決定。

②「クラブとして直接かかわる親睦活動としての親

睦活動の範囲として、同好会活動と親睦委員会活動

との区分が明確でない」について

　最初からクラブ行事として扱う親睦活動の場合は

当然であるが、それ以外の場合、クラブからの活動

費負担金等の拠出可能な観点から鑑みて、会員全員

が行動可能な活動は親睦委員会活動とし、それ以外

の任意の親睦活動は同好会活動として取り扱うこと

に決定した。

　

③「青少年交換留学生募集にあたって、当クラブで

は中学生高学年も対象範囲としてとらえていたが、

地区青少年交換委員会から交換学生として出発時に

１５歳の年齢に達してない候補生は遠慮して欲しい

との要請があり、次回の青少年交換留学生から区域

内の高校生のみを対象にしては」について

　次回の募集時から区域内の高校生のみを対象とす

ることに決定した。

理事会報告　続いての速報ですが、３月１日(日)に次年度地区

チーム研修セミナーに次期地区委員としてに出席し

た際に中村ガバナーエレクトは従来型の地区組織を

ＲＩ（国際ロータリー）の推奨するＤＬＰ(地区

リーダーシッププラン)に移行することを決定いた

しました。それに伴い各クラブにおいてもＣＬＰ

(クラブリーダーシッププラン)を充実させてほしい

との意向を鮮明に打ち出しました。但し、クラブに

自治権がありますので導入する、しないはクラブに

よる裁量であることに変わりは無いとのことでし

た。

　すでに当クラブが近隣クラブに先んじてＣＬＰを

導入しておりますが、中村ガバナーエレクトの決断

により、より一層内容の充実に拍車をかけるきっか

けに成るような気が致します。

　さて、３月は識字率向上月間です。識字率向上は

1986年以来、国際ロータリーの強調事項に成ってお

ります。

地域社会で、読み書きを向上させるプロジェクトを

支援いたします。地域の識字水準が、その地域の生

活水準に直結する、という観点から、この月間中に

読み書き、計算のできない人たちを援助するため

に、ロータリー地域社会共同体、ローターアクトク

ラブ、インターアクトクラブ、世界社会奉仕、ロー

タリーボランティア、その他の既存プログラムを通

して、識字率向上に取り組んでお

ります。

　今回、国際ロータリーは、世界的な識字推進団

体・国際読書協会と協力し合い、世界的な識字推進

を目指す社会奉仕プロジェクトを開発中です。

　ユネスコ（国連教育科学文化機関）によります

と、世界で９億人以上の人々は読み書きができませ

ん。そして、その３分の２は女性です。成人、そし

て子どもに向けて､読書のプログラムを企画するこ

とや学校に本を寄贈すること、そして地元の図書館

を援助することが要請されています。

　以上のようなことが、識字率向上月間の大まかな

意味するところと思いますので、この機会に理解を

深めていただきたいと思います。



①例会変更のお知らせ

・多古Ｒ.Ｃ.

　 3/10（火）　卓話「道の駅多古」店長 平野様

　 3/24（火）　観桜会

　 3/31（火）　休会

②成田空港南・東金ＲＣ合同移動例会のご案内

　期　日　　２００９年４月１４日（火）

　【親睦ゴルフ会】

　　　場　所  新千葉カントリークラブ

　　　スタート  ９：４２　　（９：２０集合）

    　予算  １２，６００円

       　    （乗用カート・キャディ・昼食付）

　    参加費  　２，０００円

　【例会並びに懇親会】

　　　場　所  八鶴亭　東金市八鶴湖畔

  　     　　☎ ０４７５－５２－２１２６

　　　点　鐘  １７：３０（登録受付１７：００）

 　　　　　　　例会終了後懇親会

③ガバナー月信への投稿のお願い（最終）が届いて

おります。

④『友』インターネット速報2009年2月24日№370，

3月3日№371が届いております。

幹事報告

１．ＣＬＰ委員会開催について

　四半期に一度のチェックをする為のＣＬＰ委員会

を内田ＣＬＰ委員長主導の下、２１日午前１１時か

ら開催いたしました。冨年度では２回目になりま

す。尚、今回は次期鈴木年度の方向付けも含めて行

いました。

２．「アンダンテ稲の旋律」を支援する横芝光町民

の会発足式出席について

　先に横芝光町長佐藤晴彦氏より「アンダンテ稲の

旋律」を支援する横芝光町民の会出席依頼があり、

２月２１日（金）当クラブから私(会長)、小林幹

事、鈴木会長エレクト、古西副幹事、内田会員、石

田会員、菅井会員、杉森会員、森川会員の９名で出

席致しました。

３．地区チーム研修セミナーについて

　３月１日(日)に次年度地区チーム研修セミナーが

ホテルニューオータニ幕張にて開催されまして、地

区会員増強・拡大委員長の菅井会員と地区職業奉仕

委員の私(冨)と地区ライラ委員の森川会員で出席致

しました。

会務報告

委員会報告

◆ 菅井奉仕プロジェクト委員長

多くのリソースを得る人が勝ち組で，リソースの無

い人は負け組みです。

ロータリーの友とガバナー月信を読んでロータリー

の情報を勉強して下さい。

４．東金ロータリークラブとの合同例会の件

小林幹事から東金ロータリクラブとの合同例会につ

いて説明があり、４月１４日（火）東金市内の八鶴

亭にて点鐘17：30から行うことで承認された。

５．その他

①次年度におけるＤＬＰへの移行決定およびＣＬＰ

移行への要請について

　中村ガバナーエレクトより、次年度からＤＬＰへ

の移行決定の表明があり、それに伴いＣＬＰ移行へ

の要請があった旨の報告をした。

②石田会員への印刷物 の支払いについて

　石田会員に定常的にお願いしている印刷物につい

て、今まで無償であったが、今後は有償でお願いす

ることで承認された。

③倉石会員の入会による職業分類の改定並びに所属

委員会について

　新たに職業分類に人材派遣業を追加し、倉石会員

の所属委員会を環境保全担当に決定した。

菅井奉仕プロジェクト委員長



◆ 内田ＣＬＰ委員長

　第２回ＣＬＰ委員会報告

去る２月２３日午前１１時

より第２回のＣＬＰ委員会

を会長，各委員並びにオブ

ザーバーの出席のもと下記の議題について開催い

たしました。

①現在までの計画（Plan）－実行（Do）

　　　　　－評価（Check）－見直し（Action）

②次期鈴木年度の計画準備

委員会協議の結果取りまとめ

①会員増強と退会防止（長期欠席者）について

・会員増強に就いては，会員の人員基盤の確保の

ため，現状に満足することなく退会も考慮に入れ

て引き続き続行する。

・特に，次期鈴木年度を踏まえて芝山地区の勧誘

を強化する。

・増強の手法については現状のままで良い。

・長期欠席者に対して，もっと紹介者が積極的に

フォローするようにして頂きたい。

・長期欠席者の出席アプローチについては，担当

（幹事？会員増強・退会防止委員会？クラブ管理

運営委員会出席担当？）からもっとアプローチす

べきだ。

②新入会員の東京ロータリークラブ出席について

・未達成につき近日中に実行する。

③当クラブのホームページの更新について

・会員の皆さんにもっとパソコンを覚えていただ

き，当クラブのホームページを見ていただいて

色々な提案をお願いしたい。

④親睦活動について

・「クラブとして直接かかわる親睦」としての親

睦活動の範囲が今一つわかりずらいとのことで，

その定義についての意見が交わされた。その中で

特に同好会活動と親睦委員会活動との区別につい

て意見が多く交わされた。

⑤青少年交換留学生募集について

・青少年交換留学生募集にあたって，地区青少年

交換委員会から15歳の年齢に達してない候補生は

遠慮してほしいとの要望があり，次回の青少年交

換留学生募集から，区域内の高校生を対象にする

ことで意見の一致をみた。但し，従来通り最終的

には理事会をもって決定する。

◆ 森川ＲＹＬＡ実行委員

２月７日（土）～８日（日）浄土宗大本山増上寺に

て行われた第３２回ＲＹＬＡ（ロータリー青少年指

導者養成プログラム）セミナーの報告がありました。

川島宭君

　　…（長男の嫁と孫がフィットネスの雑誌に掲載

　　　　されました，結婚記念祝を頂きました）

青柳誠君・鈴木勇君

　　…（成田空港南ロータリークラブ名称変更おめ

　　　　でとうございます）

菅佐原盛治君・冨一美君・小林定雄君・鵜沢光雄君

　　…（誕生祝を頂きました）

内田裕雄君

　　…（前回の移動例会欠席しました）

渡辺晃君

　　…（長期欠席しました，誕生祝を頂きました）

渡辺孝文君・花澤英昌君

　　…（仕事多忙です）

小川佐内君

　　…（長男が免許合格しました）

森川忠君

　　…（ＩＭ発表させて頂きました）

倉石昌治君

　　…（入会1ヶ月になりました）

高田一行君

　　…（結婚記念祝を頂きました）

本日計 　 35,000円

累　計   838,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

3月5日 46 33

MU ％

13 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

◆ 渡辺晃会員

長い間休ませて頂き,ご心配をおかけしましたが，

これからもよろしくお願い致します。

渡辺晃会員 森川ＲＹＬＡ実行委員

内田ＣＬＰ委員長


